

# Methode Toussaint-Langenscheidt

Die bekannten und in ihrer Art unerreichten  
Unterrichtsbücher nach der Methode Toussaint-  
Langenscheidt für den Selbstunterricht liegen

jetzt in vollständig neuer Bearbeitung und gleich-  
mässig mit der neuen Orthographie versehen für  
die folgenden fremden Sprachen vor:

Englisch - Französisch - Italienisch - Niederländisch  
- Polnisch - Rumänisch - Russisch - Schwedisch -  
Spanisch - Ungarisch - Altgriechisch - Lateinisch

Die Methode Toussaint-Langenscheidt ist die einzige Methode, der Hilfsmittel  
(Wörterbücher usw.) mit derselben Aussprachebezeichnung zur Verfügung stehen.

Preis jeder Sprache: M. 54.— ord., M. 36.— netto bar.

## Urteile aus der Praxis:

- 383 28. Mai 1917. Ich kenne Ihre Methode, nach der ich früher mit vielem Ver-  
gnügen gearbeitet habe. Da ich Jahrzehnte im Auslande war, hatte ich die  
beste Gelegenheit, Ihre wunderbar gewissenhafte Aussprachebezeichnung mit  
dem besten Französisch und Englisch zu vergleichen und ist Ihnen ja auch  
unumschränkte Anerkennung von den sprachkundigsten Ausländern in ver-  
dienter Weise gezollt worden. In den Weltausstellungen sah ich mit auf-  
richtiger Freude Ihre sämtlichen Werke preisgekrönt. M. W. in Charlottenburg.
- 384 5. Juni 1917. Im Übrigen erlaube ich mir Ihnen meine vollste Anerkennung bezgl.  
der Unterrichtsbücher auszusprechen. Ich habe 15 Briefe durchstudiert, wonach ich  
bei der Einjährigen-Prüfung das Prädikat „sehr gut“ erlangte. K. B., Posen.
- 385 1. September 1917. Ich bezog die russischen Unterrichtsbücher im Februar 1916  
und verwendete seitdem täglich 1—2 Stunden meiner Freizeit auf deren gründ-  
liches Studium. Jetzt bin ich beim 26. Briefe angelangt und bin vom Erfolge des  
Studiums hochbefriedigt. Man sollte es nicht für möglich halten, ohne Lehrer  
das zu erreichen, höre ich oft urteilen. Das ist aber auch mein eigenes Urteil.  
Ich will nicht verhehlen, ich war etwas ängstlich, als ich vor etwa ½ Jahr  
zum ersten Mal mit einem Gebildeten russisch sprach, der 30 Jahre seines  
Lebens in Petersburg zubrachte. Aber vom Erfolg war ich höchst angenehm  
überrascht. Ich wurde ganz vorzüglich verstanden und verstand auch ganz gut,  
wenn der Herr sein Sprachtempo etwas mässigte. Dieser Erfolg sowie das Lob  
und ermunternde Worte des betr. Herrn waren eine schöne Anerkennung für die  
Grossartigkeit und Gewissenhaftigkeit Ihres Systems. Ich habe schulmässig  
Französisch, Englisch, Lateinisch und Griechisch gelernt, aber obgleich diese  
Sprachen uns meist „besser liegen“, nicht entfernt dieselbe Erfolgsfreude  
genossen, wie beim Studium Ihres Russisch, was Ihnen gegenüber auszu-  
sprechen mir längst Herzensbedürfnis war. K. S., Hauptlehrer in K.

Langenscheidtsche Verlagsbuchhandlung  
(Prof. G. Langenscheidt)  
Berlin-Schöneberg, Bahnstraße 29/30